



## **Buntes Indianerfest am Badberg machte allen Spaß**

Der Gottenheimer Kindergarten St. Elisabeth hatte am 25. Juni zum Indianerfest mit Bastelangeboten eingeladen. Am Freitagnachmittag trafen sich die Kindergartenkinder mit ihren Eltern und Geschwistern zum Sommerfest am Badberg bei Altvogtsburg. Der überwiegende Teil der Kinder hatte den Vorschlag des Erzieherinnenteams angenommen und kam als Indianer oder Indianerin verkleidet und geschminkt zum Sommerfest des Kindergartens. Bald war der schattige Platz mit Picknickdecken ausgelegt und eine Familie nach der anderen hatte einen schattigen Platz gefunden. Kindergartenleiterin Etelka Scheuble begrüßte alle Festteilnehmer und die Kindergartenkinder führten zur Einstimmung einen Indianertanz auf, den sie im Kindergarten einstudiert hatten. Dann wurden die Picknickkörbe ausgepackt und gegessen und auch der Durst wurde gestillt. Der Elternbeirat des Kindergartens hatte ein zum Thema passendes Bastelangebot vorbereitet: Unter Anleitung konnten die Mädchen und Jungen gemeinsam mit ihren Eltern einen Tomahawk (ein Indianerbeil) basteln. Gerne wurde das Angebot angenommen und so gingen die Kinder später stolz mit ihrem bunten Tomahawk nach Hause. Tage vorher waren die Kindergartenkinder mit verschiedenen Angeboten zum Thema Indianer im Kindergarten auf das Fest vorbereitet worden und sie konnten sich einen Indianernamen auswählen. Und was tun Indianerkinder? Sie spielen, klettern, rennen, wie alle anderen Kinder auch. So waren die Jungen und Mädchen begeistert von den Spielmöglichkeiten, die der Platz am Badberg ihnen bot. Besonderen Anklang fand bei den Kindern das Wasserbecken, das aus einer Quelle gespeist wird.

RK/Fotos: ma